



## HECHOS RELEVANTES Al 31 de marzo de 2011

### 1.- Cambio en el registro de accionistas

Con fecha 14 de enero de 2011 se informo a la Superintendencia de Valores y Seguros a través de hechos esenciales que el día 12 de enero de 2011 se realizó una cesión de acciones entre la Sociedad de Inversiones y Servicios La Construcción S.A. y la Caja de Compensación de Asignación Familiar de Los Andes, donde la primera cede 63.450 acciones, correspondientes al 47) del capital de la Administradora. Provocando un cambio en el registro de accionistas donde la Caja de Compensación de Asignación Familiar de Los Andes pasa a ser el accionista mayoritario de la sociedad.

El nuevo registro de accionista de la Administradora se compone de la siguiente manera:

Accionistas	Acciones Suscritas	Valor Libro	Participación %	Capital (Pesos)
Caja de Compensación de Asignación Familiar de Los Andes	126.900	\$ 2.393,4230	94,0%	\$ 303.725.383
Corporación Educacional de la Construcción	4.050	\$ 2.393,4230	3,0%	\$ 9.693.363
Fundación de Asistencia Social de la C.Ch.C.	4.050	\$ 2.393,4230	3,0%	\$ 9.693.363
<b>COMPOSICION CAPITAL SOCIAL</b>	<b>135.000</b>	<b>\$ 2.393,4230</b>	<b>100,0%</b>	<b>323.112.109</b>